

Ressort: Finanzen

## Bericht: Zinsen bei Konsumentenkrediten um 29 Prozent gefallen

Berlin, 20.08.2014, 08:04 Uhr

**GDN** - Die Zinsen bei Konsumentenkrediten sind seit 2010 um 29 Prozent gefallen. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Mittwoch) mit Verweis auf eine Auswertung der Kundendaten des Vergleichsportals "Check24.de" für das erste Halbjahr 2014. Demnach liegen die Zinsen derzeit im Schnitt bei 4,74 Prozent.

2010 hätten Kunden im Schnitt 6,72 Prozent effektiven Jahreszins gezahlt. Die durchschnittliche Kreditsumme ist im selben Zeitraum von 11.355 auf 12.199 Euro gestiegen (plus sieben Prozent), berichtet "Bild" weiter. Als Ursache nennt die Untersuchung unter anderem die gestiegenen Einkommen der Schuldner. Im Schnitt hätten diese im Jahr 2014 bei 2.181 Euro gelegen, sieben Prozent höher als 2010 (2.038 Euro). Der Euro-Leitzins sank währenddessen von 1,0 auf 0,15 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39629/bericht-zinsen-bei-konsumentenkrediten-um-29-prozent-gefallen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)